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OV Rehlinger erläutert kurz, dass es wegen des Brotdorfer Kindergartens am vergangenen Don-
nerstag wohl ein Treffen gegeben habe, an welchem über ein mögliches weiteres Vorgehen ge-
sprochen wurde. Die Infos, die OV Rehlinger zum jetzigen Zeitpunkt hat, dass man sich bei diesem 
Termin die Situation des Kindergartens angeschaut hat und das Bistum den Kindergarten wohl 
wieder für den Weiterbetrieb in Ordnung bringen möchte, dafür aber weitere Gespräche mit 
dem Ministerium wegen möglichen Förderungen geführt werden müssen. Informationen zum 
aktuellen Stand würden noch an den Ortsrat und die Eltern der KiTa Kinder durch ein Schreiben 
gegeben. 

 
 
 
 


